

07.07.2020

## Kleine Anfrage 4032

des Abgeordneten Wolfgang Jörg SPD

### **Gibt es die Möglichkeit Streckenabschnitte von Bundesstraßen mit Tempolimit 30 km/h auszuweisen?**

Kitas und Schulen werden nicht nur in verkehrsberuhigten Gegenden gebaut, sondern auch Bundesstraßen können Standorte für Einrichtungen sein. Der hohe Verkehr an Bundesstraßen kann stets zu verkehrlich schwierigen und mitunter gefährlichen Situationen führen. Dies sind besondere verkehrliche Herausforderungen. Eine Möglichkeit, die Situationen zu entschärfen, ist die Begrenzung des Tempolimits auf 30 km/h an ausgewählten Abschnitten der Bundesstraßen. Daher frage ich die Landesregierung:

1. Gibt es aus Sicht der Landesregierung die Möglichkeit, auf Bundesstraßen in Nordrhein-Westfalen ein Tempolimit von 30 km/h festzulegen?
2. Wenn ja, welche Voraussetzungen müssen dafür erfüllt sein?
3. Gibt es bereits ein Tempolimit 30 km/h auf Bundesstraßen in NRW?
4. Wenn ja, auf welchen Bundesstraßen bzw. auf welchen Abschnitten der Bundesstraßen?

Wolfgang Jörg